

LUDWIG SPUHLER, Bad Dürkheim

Bericht aus dem Museum

Die Neuaufstellung des Insektenzimmers geht ihrer Vollendung entgegen, ebenso das geol. Relief von Dürkheim. Im Hof wurden 7 Aquarien aufgestellt und sollen Fische, Amphibien, Wasserinsekten der Heimat aufnehmen.

An Spenden gingen ein von Herrn Baron von Gienanth:

1 Bergmeisterstock und

1 Plakette der Ahnen der Familie Gienanth, wofür bestens gedankt wird.

An der Einrichtung des Naturpfades Bad Dürkheim-Lindemannsruhe war die Verwaltung des Museums maßgeblich beteiligt, sowohl was Planung als Einrichtung betrifft. Die Untersuchungen der Gesteine des Speyerer Domes wurden nun auch auf die Krypta ausgedehnt.

Herr Hauptlehrer Zirngiebl, der langjährige Betreuer der Insekten-sammlung, verläßt die Pfalz. Das Museum spricht ihm Dank und Anerkennung aus und überreicht ihm ein Abschiedsgeschenk. — Herr Ludwig Hallbach feiert am 24. 5. seinen 70. Geburtstag. Auch ihm für seine langjährige Mitarbeit Dank und Anerkennung.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen der POLLICHIA](#)

Jahr/Year: 1962

Band/Volume: [9](#)

Autor(en)/Author(s): Spuhler Ludwig

Artikel/Article: [Bericht aus dem Museum 209](#)